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“La gente 
agradece que 
pueda existir 
otra visión”

José Luis Benito Andújar, delegado de UPyD en 
Tomelloso, cree fundamental promover una 

mayor participación ciudadana

José Luis Benito -segundo p o r la derecha- jun to  a otros 
miembros de UPyD repartiendo información.

CARLOS MORENO

Hace poco más de un mes 
Unión Progreso y Democra
cia comenzaba su actividad 
pública en Tomelloso. José 
Luis Benito Andújar es la 
cabeza visible de este inci
piente proyecto que busca 
aportar algo diferente al pa
norama político local. Pro
fesor de informática, de 39 
años, muy vinculado a la 
m úsica (editó un CD que 
tuvo una gran acogida) y pro
cedente de una familia de 
agricultores, José Luis Beni
to es consciente de la difi
cultad que entraña introdu
cir un partido nuevo, pero 
no escatimará esfuerzos para 
conseguirlo. Escribe todo lo 
que piensa y leo un curioso 
artículo sobre la odisea de 
pagar una multa en Tome
lloso que empieza así: “Si ya 
es bastante doloroso el he
cho en sí de pagar una multa, 
en Tomelloso es además un 
calvario burocrático”.

PREGUNTA.- La política 
vive momentos complicados, 
ha perdido prestigio y los ciu
dadanos expresan cierto des
encanto. Sin embargo, usted 
decide arrimar el hombro con 
el proyecto de UPyD para 
Tomelloso, ¿por qué se ha 
animado?

R.- Es el momento porque 
no vamos demasiado bien. 
Sientes como unas ganas de 
rebelarte y ves a una persona 
valiente, honesta e inteligente 
como es Rosa Diez y te ani
mas a colaborar. Es cierto 
que la política anda por los 
suelos, pero hay que distin
guir entre la clase política 
que tenemos y lo que es la 
política, que es algo enco- 
miable, porque significa ser
vir a la sociedad. Aunque 
ahora tenemos justo lo con
trario: los políticos son ser
vidos. Se han hecho, por par
te de un lado y de otro, polí
ticas partidistas, gastando 
mucho dinero público en 
autobombo con el único ob
jetivo de perpetuarse en el

poder. D iecisiete sistem as 
sanitarios distintos, 100.000 
leyes en vigor, las luchas 
tremendas con el agua..., algo 
está fallando. La crisis no es 
sólo económica, es también 
social e institucional y cos
tará mucho salir.

P.- ¿Qué reacciones ha no
tado desde que se presentara 
UPyD en Tomelloso?

R.- Todas muy positivas. 
E l o tro  d ía  re p a rtie n d o  
trípticos nos encontram os 
con gente del PP, del PSOE 
y nadie nos puso mala cara. 
La gente agradece que pue
da existir otra visión, que 
pongas un poco en evidencia 
lo que está pasando, que haya 
una actitud crítica y rebelde 
hacia los actuales dirigentes.

P.- Aún falta mucho tiem
po, pero ¿cómo podría ser 
una lista de UPyD para las 
próximas municipales?

R.- Es un poco prematuro 
todavía hablar de eso. Ten
dremos que mantener reunio
nes con afiliados y simpati
zantes. A nuestro partido le 
fa ltan  m edios y estam os 
aprovechando mucho el cam
po de las redes sociales en 
internet para damos a cono
cer. Hay que aprovechar in
ternet todo lo que podamos, 
porque la m ayoría de los 
medios de comunicación es
tán politizados y nos dan 
poca cancha. Lo que está cla
ro es que tendremos un per
fil de candidatura muy jo 
ven. En nuestros partido no 
ten em o s ju v e n tu d e s  de 
UPyD porque su voz vale lo 
mismo que la de cualquier 
otro afiliado.

P.- ¿Cómo se puede acabar 
con ese bipartidismo que im
pera actualmente en la re
gión y en el conjunto del 
país?

R.- Hay que luchar contra 
esa postura de estar en un 
bando o en otro. Rosa Diez 
ha apoyado a veces al PP, 
otras veces al PSOE, o tam
bién a IU y otros partidos del 
Parlamento. Es una visión de 
la política transversal que

quiere terminar con esos es
tereotipos que se asignan a 
la derecha o la izquierda. 
Cuando las posturas de los 
partidos son tan rígidas, el 
diálogo resulta im posible. 
Hay muchos tópicos que se 
m an tien en . A dem ás, ese 
bipartidismo se sostiene en 
una Ley Electoral a todas lu
ces injusta, una ley que fa
vorece a los grandes parti
dos y también a los naciona
listas.

P.- ¿Qué podría aportar su 
form ación en un proyecto 
político para la ciudad?

R.- Queremos que exista 
una mayor transparencia en 
la gestión pública y promo
ver la participación del pue
blo. Con los medios que te
nemos hoy en día, al pueblo 
hay que preguntarle sobre 
tem as im p o rtan tes , en tre  
otras cosas porque los políti
cos administran su dinero. Se 
habla ahora de instalar una 
TDT pública. Eso supone una 
inversión de mucho dinero y 
la gente debería pronunciar
se sobre si es necesario o no, 
el beneficio que va a tener. 
En medio ambiente hay que 
mejorar mucho protegiendo 
inmuebles históricos.

P.- ¿Qué opinión le merece 
lo sucedido con la reivindi
cación del tren, me refiero 
en concreto a las promesas 
que no se han cumplido?

R.- Ni con unos ni con otros 
se ha conseguido. Evidente
mente, el tren es un tem a de 
interés nacional, de Estado. 
Pero ahí está la democracia 
para que se escuche al pue
blo en sus reivindicaciones y 
peticiones. Una ciudad de
40.000 habitantes como To
melloso debería tener ferro
carril, porque es un tram po
lín para su desarrollo econó
mico y su crecimiento. Con

lo del estudio de viabilidad 
ha habido una dem agogia 
brutal, porque ese estudio es
taba sentenciado desde el ini
cio. Lo curioso es que los 
políticos hablan de que han 
trabajado mucho por el tren, 
de esfuerzo, que es una pala
bra de moda. Pero que no 
nos hablen tanto de esfuerzo 
y sí de resultados, transpa
rencia y honestidad. El pue
blo merece bastante más res
peto.

P.- Asistió al último Pleno 
ordinario, de hecho fue el 
único espectador que hubo 
en el salón, ¿sacó alguna con
clusión?

R.- He tenido la oportuni
dad de asistir a varios. Es 
lamentable que se haya qui
tado el tum o de palabra al 
pueblo, me parece una acti
tud totalitaria. Y se habla 
mucho de temas que no son 
locales. Se habla de Obama, 
de la guerra de Afganistán, 
de religión y de otras cosas 
para echarse cosas en cara, 
pero el Pleno no es lugar para 
eso. Hay que centrarse más 
en lo local. También se ataca 
demasiado a lo personal con 
opiniones subjetivas y poco 
rigurosas. La verdad es que 
esto me impactó bastante. El 
objetivo debe ser trabajar por 
el pueblo. Y luego no estoy 
de acuerdo con que alguien 
desempeñe dos cargos a la 
vez. No resulta muy pedagó
gico que en tiempos como 
los actuales alguien tenga dos 
trabajos. La gente piensa 
también que siendo diputa
do puede conseguir más co
sas para el pueblo, pero eso 
es un argum ento perverso 
porque la obligación de un 
diputado es trabajar para todo 
el país. A Tomelloso tendrá 
que venir lo que le corres
ponda en justicia.

Importante 
operación 
contra la 
inmigración 
ilegal
14 detenidos después de 
registrarse una decena 
de clubes de alterne

Un total de catorce perso
nas, trece mujeres y un hom
bre, han sido detenidas en 
Tomelloso por infringir la 
Ley de Extranjería durante 
los registros practicados en 
una decena de clubes de ál
tem e de esta ciudad, en los 
que se identificó a un cente
nar de personas. Esta opera
ción contra la prostitución y 
la inmigración ilegal se lle
vó a cabo en la tarde del ju e 
ves 17 de junio por la Briga
da Provincial de Extranjería 
y Fronteras de Ciudad Real 
en colaboración con la Ins
pección de Trabajo y Segu
ridad Social.

De los catorce detenidos, 
cuatro ya tenían una orden 
previa de expulsión, por lo 
que su repatriación es inme
diata. Asimismo, se está tra
mitando la expulsión del res
to. En el transcurso de esta 
operación, la Inspección de 
Trabajo también ha consta
tado que de los diez locales 
registrados, ocho no estaban 
dados de alta como empre
sas. A  más de la m itad de las 
cien personas identificadas se 
les ha incoado el correspon
diente expediente para deter
minar si tienen o no permiso 
de trabajo.

El Ayuntamiento 
convoca las bases 
para la creación 
de nueve bolsas 
de empleo

El Ayuntamiento de Tome
lloso ha publicado las bases 
para la creación de nueve 
bolsas de empleo diferentes. 
El plazo de presentación de 
docum entación finalizó el 
pasado 29 de junio. Son bol
sas de técnicos especialistas 
en jardín de infancia para los 
centros de educación infan
til del Ayuntamiento; auxi
liares de hogar para la guar
dería de vendimia; vigilan
tes educativos, cocineras y 
auxiliares de cocina para co
medores escolares; informa
dores tu rísticos; oficiales 
eléctricos e informáticos.
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